

Aureliano Sánchez Lucas
—presbítero diocesano—

16 de febrero de 2013

Nació en Valverde de Campos (Valladolid) el 30-1-1927, cursó estudios en Valladolid y fue ordenado presbítero en Barcelona el 31-5-1952.

Ejerció el ministerio en nuestra Archidiócesis como coadjutor (1952-70), después como ecónomo (1970-91) y finalmente como párroco y moderador del Equipo (1991-2002) de la Parroquia *Nuestra Señora del Carmen* de Valladolid, además de ser consiliario de la JOC (1952) y después de la HOAC, capellán del Reformatorio *Gandásegui* (1954-60), profesor del Colegio *Nuestra Señora del Carmen*, profesor de aprendices de la RENFE y confesor de los sacerdotes de San Viator.

Se jubiló en 2002, padeciendo diversos problemas de salud ya desde 2010, hasta su fallecimiento el 16-2-2013. Al día siguiente, domingo de Cuaresma, se ofició en su Parroquia una celebración de la palabra de despedida, seguida de su entierro en el Cementerio *El Carmen* de Valladolid. Ya por la tarde del lunes 18 se celebró su funeral en la misma Parroquia.

Aureliano Sánchez Lucas
—presbítero diocesano—

16 de febrero de 2013

Nació en Valverde de Campos (Valladolid) el 30-1-1927, cursó estudios en Valladolid y fue ordenado presbítero en Barcelona el 31-5-1952.

Ejerció el ministerio en nuestra Archidiócesis como coadjutor (1952-70), después como ecónomo (1970-91) y finalmente como párroco y moderador del Equipo (1991-2002) de la Parroquia *Nuestra Señora del Carmen* de Valladolid, además de ser consiliario de la JOC (1952) y después de la HOAC, capellán del Reformatorio *Gandásegui* (1954-60), profesor del Colegio *Nuestra Señora del Carmen*, profesor de aprendices de la RENFE y confesor de los sacerdotes de San Viator.

Se jubiló en 2002, padeciendo diversos problemas de salud ya desde 2010, hasta su fallecimiento el 16-2-2013. Al día siguiente, domingo de Cuaresma, se ofició en su Parroquia una celebración de la palabra de despedida, seguida de su entierro en el Cementerio *El Carmen* de Valladolid. Ya por la tarde del lunes 18 se celebró su funeral en la misma Parroquia.